

Queridos compañeros:

Después de un verano que nos ha permitido recargar energías, retomamos las actividades con el firme compromiso de seguir avanzando y reforzando nuestra presencia en todas las demarcaciones territoriales.

Como bien apuntaba nuestro vicepresidente, Ignacio Arráez, en su último mensaje en entreAsociados, afrontamos el último cuatrimestre del año *“como una potra salvaje que va de viaje a lo desconocido”*. Sin embargo, después de estos primeros pasos, podemos afirmar con satisfacción que no estamos viajando a lo desconocido, sino que avanzamos a una etapa de consolidación, con objetivos claros.

El **Curso de Verano en Santander** ha sido un claro ejemplo de ello. Más de 200 profesionales del ámbito tributario nos reunimos en el emblemático Palacio de la Magdalena para abordar cuestiones clave sobre la fiscalidad de la empresa familiar.

Durante la clausura, anunciamos que AEDAF elaborará un documento de propuestas concretas de modificación normativa, con el fin de contribuir a la creación de un marco fiscal más claro y adaptado a la realidad de estas empresas, facilitando su planificación a largo plazo. Este trabajo es parte del compromiso de nuestra Asociación en defender a los contribuyentes y contribuir a un sistema tributario más claro y justo.

Mientras escribo estas líneas, algunos de vosotros estáis en Valladolid, inmersos en el **congreso bianual de la demarcación Madrid-Zona Centro**, profundizando en la reciente jurisprudencia tributaria del Tribunal Supremo. Otros ya nos preparamos para las **XX Jornadas de Estudio Catalano-Baleares**, con un programa técnico y social que, como siempre, promete un altísimo nivel.

El calendario no se detiene. A finales de octubre celebraremos la segunda edición de las **Jornadas Tributarias de Benidorm**, y en noviembre nos reuniremos de nuevo en A Coruña para disfrutar de las **III Jornadas Tributarias del Atlántico**.

Estos eventos son una oportunidad no solo para actualizar nuestros conocimientos, sino también para estrechar los lazos que nos unen como profesionales y compañeros. Son el reflejo de la apuesta de la Comisión Directiva por estar presentes en todas las demarcaciones, promoviendo encuentros presenciales y fortaleciendo el vínculo entre los asociados.

Nos espera un cierre de año lleno de retos y oportunidades, y estoy seguro de que, como siempre, estaremos a la altura de las circunstancias, en buena medida gracias a vuestra participación en las jornadas, vuestra dedicación a la profesión y vuestro compromiso con la Asociación.

Bernardo Bande

Presidente